

「須磨四校 PTA・育友会連絡協議会に参加しました。」

令和6年9月7日（土）、校長先生と本部役員11名で須磨区の公立高校4校が集う四校会に参加しました。近隣の高校とのつながりを深めることができ、大変貴重な一日となりました。

まず、開催校である須磨翔風高等学校の手厚いおもてなしに感激しました。緊張して伺いましたが、あたたかい雰囲気にとっても和みました。



会では、参加者全員が非常に熱心で、それぞれの学校が抱える課題や取り組みについて活発な意見交換が行われました。普段はなかなか聞く機会のない他校の取り組みや視点に触れることで、多くの学びと気づきを得ることができました。特に印象に残ったのは、どの学校も生徒への信頼が厚かったことです。「我が校の生徒」と誇りに思っている様子が伺え、母親としてとても嬉しかったです。それぞれの学校・PTAが抱える課題は多岐にわたりますが、学校、地域、保護者が一丸となって子どもたちの未来を支えていきたいと強く感じました。



昼食会では、リラックスした雰囲気の中、普段の学校生活や家庭での出来事について自然と話題が広がり、親として共感し合える場面が多々ありました。このような交流は、単なる意見交換だけでなく、互いの理解を深め、信頼関係を築く大切な時間になったと思います。今後もこのような交流の機会を大切にしていけたらと思います。

